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Ambito  Territoriale Sociale  XVI 

 
               
  

VERBALE SEDUTA COMITATO DEI SINDACI 28 Dicembre 2010 
 
La seduta inizia alle ore 11.15, sono presenti: 
Cognome e nome Comune Qualifica 
 Belforte del Chienti ASSENTE 

Rita Staffolani Caldarola Vice-Sindaco 
 Camporondo ASSENTE 
Ottavi Giammario Cessapalombo Sindaco 
Formica Ornella Colmurano Sindaco 
Zavaglini Giovanni Gualdo Sindaco 
Piatti Daniele 
 

Loro Piceno Sindaco 
 

 Monte San Martino ASSENTE 
Giustizi Daniela Penna San Giovanni Vice-Sindaco 
 Ripe San Ginesio ASSENTE 
Scagnetti Mario San Ginesio Sindaco 
Mosconi Eraldo Sant’Angelo in Pontano Sindaco 
Ceregioli Franco Sarnano Sindaco 
Pinzi Silvia Serrapetrona Vice-Sindaco 
Ruffini Luciano Tolentino Sindaco 
Feliciotti Giampiero Comunità Montana Presidente 
Valeriani Valerio Ambito XVI  Coordinatore 
 
Prima di iniziare con i punti all’ordine del giorno, si apre una breve discussione sulla proposta di 
realizzazione di una struttura da destinare in via prioritaria a “residenza protetta” nel comune di 
Camporotondo di Fiastrone a seguito della sollecitazione promossa da parte della fondazione Cassa di 
Risparmio della Provincia di Macerata. Il Sindaco di Gualdo Zavaglini manifesta con forza, la propria 
contrarietà alla proposta in discussione, così come gli altri Comuni che nel proprio territorio hanno 
strutture residenziali. Il presidente del Comitato dei Sindaci Ruffini, a seguito della proposta avanzata 
alla Fondazione dal proprio Comune, presenta al Comitato una bozza di lettera, da inviare alla 
Fondazione, che viene allegata al presente verbale, con la quale i sottoscrittori, riconoscendo l’ 
inopportuna sovrapponibilità delle due proposte, rinviano la scelta del sito alla Fondazione della 
Cassa di Risparmio della provincia di Macerata. 
Il Sindaco del Comune di San Ginesio Mario Scagnetti dichiara invece, sulla base della delibera 
regionale n. 1729 del 29/11/2010, la quale prevede un numero minimo di 20 posti per le case di 
riposo, il proprio voto favorevole alla proposta del Comune di Camporotondo per timore che sulla 
base di quanto approvato dalla giunta regionale,il nostro territorio rimanga senza strutture disponibili. 
P.1 –Lettura e approvazione verbali seduta precedente 
Il Presidente pone a votazione il verbale della seduta precedente. Non ci sono osservazioni, pertanto 
l’assemblea all’unanimità approva il verbale della seduta del 25/10/2010. 
P.2 – Piano Sociale Triennale 2010-2012- Sottoscrizione accordo di programma . Approvazione. 
Il  Sindaco Ruffini, precisa che si è giunti alla definizione del piano di zona 2010-2012. Ritiene che 
trattasi di un buon piano e per la parte tecnica dà la parola al Coordinatore d’Ambito Dott. Valeriani. 
Il Dott. Valeriani presenta velocemente il piano con l’ausilio di un video proiettore per una più 
dettagliata illustrazione. Ringrazia lo staff per la preziosa collaborazione alla stesura del piano e 



ripercorre le tappe che hanno portato alla sintesi del lavoro. Un piano, afferma il coordinatore, che 
rimarca un rafforzamento ancora più netto del Comitato dei Sindaci quale organo decisionale dell’ 
Ambito. 
Passando all’esposizione per linee generali , illustra velocemente le dieci strategie del piano che 
riflettono gli obiettivi forniti dal piano regionale 2008-2010, partecipazione, tutela dei diritti, 
programmazione locale in un processo di continuità, stabilizzazione e integrazione delle politiche del 
welfare. 
Spiega che la programmazione di settore e stata divisa per aree di intervento e sono stati descritti i 
servizi in essere nell’ anno 2010.  Il Coordinatore si sofferma in maniera più dettagliata sulla parte 
economica, entrate e spese, spiegando in maniera precisa quanto contenuto nelle varie tabelle, grafici 
e figure. 
All’interno del piano triennale, precisa il Dott. Valeriani,è stato inserito anche il Piano annuale 
2010,approvato dal Comitato dei Sindaci e presentato alla Regione dal precedente coordinatore 
D’Ambito Dott. Lambertucci, che approfitta per ringraziare. 
Il capitolo con cui il piano si conclude è riferito al monitoraggio del Piano di Zona. 
Il sindaco Ruffini pone a votazione dell’Assemblea  il piano triennale d’Ambito 2010-2012 e la 
sottoscrizione dell’accordo di programma tra Comuni ATS 16, Comunità Montana, Provincia di 
Macerata e Asur ZT 9, strumento con il quale si concretizza la formalizzazione del Piano stesso,con 
l’accordo unanime dei sottoscrittori sulla progettazione e sui modi della sua attuazione, sulla 
vigilanza, sull’esecuzione e su ogni altra modalità necessaria per il buon risultato. 
I Presenti approvano all’unanimità 
Esce il Vice Sindaco di Serrapetrona Silvia Pinzi. 
P.3- Prosecuzione incarico coordinatore d’Ambito sociale, staff, e UPS: Approvazione proposta 
anno 2011. 
Il Sindaco Ruffini propone di approvare la prosecuzione dell’incarico al coordinatore d’Ambito 
sociale, staff, e UPS per l’anno 2011. 
Sottolinea come questi sei mesi siano stati proficui e considerata la scadenza del contratto al 
31/12/2010 per il Dott. Valeriani, crede sia opportuno proseguire con l’affidamento dell’incarico. 
Il Dott. Valeriani illustra la composizione dello staff alla luce dei cambiamenti che si sono verificati e 
per maggiore correttezza esce dall’aula per la trattazione di questo punto. 
Prende la parola il Presidente della Comunità Montana Feliciotti, il quale chiede la riconferma dello 
staff-Ups e la proroga del coordinatore per l’ anno 2011. In questi sei mesi precisa Feliciotti, il nostro 
Ambito ha fatto un grosso salto di qualità e sulla base del lavoro effettuato propone di aumentare il 
compenso del coordinatore, di circa il 35% del compenso attuale, anche dopo aver avuto un parere 
favorevole dal segretario generale. 
Non ci sono altri interventi, si approva all’unanimità il terzo punto all’ordine del giorno. 
P. 4- Situazione Economica servizi sociali anno 2010- prospettive anno 2011. 
Il Sindaco Luciano Ruffini  dà la parola al coordinatore per l’illustrazione di questo punto. 
Il Coordinatore  precisa che per la quota che i Comuni dovranno impegnare per UPS e Staff rimarrà 
circa la stessa dello scorso anno. Ci sono alcuni residui che vanno rivisti con maggiore attenzione che 
comunque daranno una maggiore tranquillità per l’anno 2011 e di seguito illustra la tabella sotto 
riportata: 

BILANCI AMBITO 

2009 

VOCE ENTRATA VOCE USCITE 

FONDO UNICO POLITICHE SOCIALI  €     93,421.50  COORDIANTORE LAMBERTUCCI  €     33,154.32  

COMUNI   €     65,000.00  CONTRIBUTI COORDIANTORE  €     11,631.92  

REGIONE MARCHE FONDI AMBITO  €   112,330.41  P.A.R.S.   €   134,018.27  

MONTI AZZURRI  €     10,000.00  SPESE ASS. E INF.  €           634.00  

  PULIZIE  €        1,000.00  

  SITO INTERNET  €        1,200.00  



  SPESE GESTIONE  €           618.00  

  INFORMATICA E COPIE  €        2,145.20  

  ECONOMATO  €           548.14  

  TELECOM - ENEL  €        1,960.78  

    

TOTALE  €   280,751.91  TOTALE  €   186,910.63  

    

DIFFERENZA  €     93,841.28    

    

2010 

VOCE ENTRATA VOCE SPESA  

FONDO UNICO POLITICHE SOCIALI (FUR 30%)  €   116,981.94  COORDIANTORE LAMBERTUCCI  €     22,615.01  

FONDO UNICO POLITICHE SOCIALI (FUN 30%)  €     30,814.30  CONTRIBUTI COORDIANTORI  €        7,715.00  

COMUNI   €     74,886.94  COORDIANTORE VALERIANI  €        9,600.00  

REGIONE MARCHE FONDI AMBITO  €   115,447.50  P.A.R.S.   €   135,000.00  

MONTI AZZURRI  €     10,000.00    

QUOTA 5% FUN E FUR (LA CONOSCEREMO NEL 2011)  SPESE GESTIONE  €     10,000.00  

TOTALE  €   348,130.68  TOTALE  €   174,930.01  

DIFFERENZA  €   173,200.67    

    

2011 

VOCE ENTRATA VOCE SPESA  

FONDO UNICO POLITICHE SOCIALI  COORDIANTORE VALERIANI  €     19,200.00  

COMUNI   CONTRIBUTI COORDIANTORI  €        7,000.00  

REGIONE MARCHE FONDI AMBITO  P.A.R.S. (IPOTESI 3)  €   187,747.82  

    

  €                     -     €   213,947.82  

 
Il Comitato prende atto della situazione economica  illustrata dal Coordinatore. 
P.5 – Protocollo con il Tribunale dei minorenni su buone prassi per la tutela dei minori 
sottoposti a provvedimenti giudiziari. Approvazione. 
Il Sindaco Ruffini dà la parola al Coordinatore Valeriani per l’illustrazione del punto. 
Il Coordinatore spiega che questo punto è stato trattato all’ ufficio di piano  ed è stato valutato 
positivamente, in quanto si tratta di un protocollo che va a migliorare la situazione esistente. 
Il dott. Valeriani passa la parola all’Assistente sociale Dott.ssa Rocci per maggiori precisazioni. La 
Dott.ssa Rocci spiega che questo protocollo è decisamente positivo per ciò che riguarda la presa in 
carico dei minori e il rapporto che si instaura con il Tribunale. In particolare si prevede di individuare 
un unico referente per ogni progetto e di avere diretta collaborazione con il Giudice che si interessa 
del caso. 
Non ci sono osservazioni e l’assemblea approva all’unanimità. 
P. 6 – Legge 13 Immigrati: riparto fondi   



Il Dott. Valeriani per l’illustrazione di questo punto porta in vIsione una tabellina descrittiva dei 
singoli progetti: 
 

Ente Locale                                          INTERVENTO                                             COSTO TOTALE 
Comunità Montana Gestione Associata      UNA SCUOLA PER TUTTI               €  9.653,44 
Comunità Montana Gestione Associata      OLTRE LE FRONTIERE                   €  5.198,01 
Comune di Tolentino                                 “Attività extra –scolastiche 

 Educazione e comunicazione interculturale” - 
                                      PARTECIPAZIONE COMUNE 

 DI TOLENTINO 90%     €  1.440,00 
Comune di Tolentino                                 Attività di “dopo scuola” - 

PARTECIPAZIONE COMUNE 
                                                                      DI TOLENTINO 90%                                        €     600,00 
Comune di Tolentino                        Consulta di immigrati – 

PARTECIPAZIONE COMUNE  
     DI TOLENTINO 90%                                              NON FINANZIATO 
Comune di Tolentino                                 Centro Servizi per immigrati - 
                                                                       PARTECIPAZIONE COMUNE 
                                                                       DI TOLENTINO 90%                                    € 930,00 
Comune di Loro Piceno                             Attività Extra Scolastiche – 
                                                                       PARTECIPAZIONE COMUNE  
                             DI LORO PICENO 50%             € 596,70 
Comune di Sant'Angelo in Pontano          Etnoculture              € 1.673,55 
Comune di Caldarola                                 Le voci della Terra                           € 1.673,55 
TOTALE SPESE PROGETTI L.R. 13/09                                                               € 21.765,25 
FINANZIAMENTO REGINOE MARCHE 
GESTIONE ASSOCIATA – SINGOLA                                                                    € 15.381,79 
FINANZIAMENTO REGIONE MARCHE 
PROGETTI ASSOCIAZIONI                                                                                  € 3.347,10 
IMMIGRATI RESIDUI 2009                                                                             € 3.036,36 
TOTALE ENTRATE L.R. 13/09        € 21.765,25 
 

Il Comitato approva all’unanimità 
Esce il Vice Sindaco del Comune di Penna San Giovanni. 
P. 7- Bando Ex Omni-Ragazze Madri: Approvazione 
Il Coordinatore spiega che questo bando esce dall’accordo con la Provincia di Macerata. 
Gli interventi saranno mirati caso per caso; i soldi non verranno dati alla famiglia richiedente bensì 
verranno girati direttamente ai Comuni di provenienza dei richiedenti per il pagamento in servizi. 
Il Sindaco Ruffini pone il bando in oggetto all’approvazione, non ci sono osservazioni e il punto viene 
approvato all’unanimità. 
P.8 – Procedure attuative Bando FAS strutture socio sanitarie 
Il Coordinatore spiega che sono pervenute n.8 domande dai seguenti comuni: Colmurano, Camporotondo, 
Tolentino,Gualdo, Sarnano, Ripe San Ginesio, Comune di Loro Piceno. E’ stato fatto un lavoro molto 
accurato di verifica, sono state richieste integrazioni ad alcuni Comuni, verrà effettuata la commissione 
tecnica consultiva il giorno 11 gennaio 201 per verificare l’ammissibilità dei progetti pervenuti. 
Successivamente,  entro il mese di gennaio si dovrà fare un Comitato dei sindaci per la graduatoria di tali 
progetti. 
IL comitato prende atto della comunicazione dell Dott. Valeriani. 
P.9- Esito assegno di cura non autosufficienti. 
Il Coordinatore spiega che quest’anno sono pervenute 121 domande a fronte delle 206 dell’anno scorso. 
Sono Entrate in graduatoria persone che hanno un ISEE fino a 7000 €  e su 60 persone ammesse, 36 erano 
già assegnatarie di assegno di cura dal precedente bando, mentre 24 sono richiedenti nuovi. Di queste 24 
persone, i nominativi sono stati già inviati all’ASUR ZT 9, per verificare quanti di questi sono già assistiti 
dall’ADI, gli altri verranno valutati dall’UVI. 
Il Comitato prende atto della Comunicazione del Coordinatore su questo punto. 
P.10- Piano Povertà”Solidarietà è Progresso”, prosecuzione anno 2011. 
Il Presidente dà la parola al Dott. Valeriani, il quale comunica che a seguito della proroga da parte della 
Regione del Piano Povertà, affinché la stessa impegnasse la spesa per il 2010, il Presidente del Comitato 
dei Sindaci ha dovuto inoltrare una lettera alla Regione Marche per l’ottenimento di assegnazione di 
contributi reg.li agli ATS per la realizzazione di interventi mirati al contrasto dell’esclusione sociale e 
della povertà estrema per l’anno 2010. 
Il Comitato prende atto della comunicazione fatta dal Coordinatore d’Ambito. 



P.11- DGR1725/10- Piano annuale dipartimento dipendenze patologiche zone 9-10, prosecuzione 
interventi anni 2011 
Il Coordinatore spiega che ogni anno viene fatto il piano con il DDP. L’importo di questo progetto è 
ancora da definire, per ulteriori informazione il Dott. Valeriani invita l’ Assistente Sociale Dott.ssa 
Lucani che ha seguito il progetto ad intervenire. La Dott.ssa Lùciani spiega che si tratta di una 
prosecuzione della progettualità dell’anno 2010 (Progetto Tuttintorno) promosso dal DDP per la 
prevenzione del fenomeno delle dipendenze del nostro territorio. Questo progetto prevede due azioni 
svolte una dall’associazione Glatad e l’altra dalla coop. Sociale Pars. 
L’azione 1 prevede attività di prevenzione primarie svolte prevalentemente nei CAG, l’azione 2 invece si 
svolge nella scuola attraverso uno sportello di ascolto condotto da uno Psicologo. 
Il Dott. Valeriani aggiunge che per il progetto presentato dal DDP per l’annualità 2011 è stato chiesto 
l’importo di € 12105.00 
Il Comitato prende atto della comunicazione 
P.11- Convenzione EPACA – Approvazione  
Il Dott. Valeriani invita il Comitato ad approvare la Convenzione promossa dall’Associazione Coldiretti, 
la quale chiede una collaborazione tra i soggetti firmatari per un migliore e più qualificato servizio agli 
assistiti ed aderenti all’associazione, per la tutela dei diritti e il conseguimento delle prestazioni socio-
assistenziali. 
Il Comitato approva all’unanimità la convenzione proposta. 
P.13 Varie ed eventuali 
Il Coordinatore invita il Comitato ad approvare la proroga del protocollo d’intesa finalizzato alla gestione 
del servizio di assistenza alla comunicazione a favore di studenti sordi e/o sordomuti pèr l’anno 2011. 
Tale adesione va formalizzata alla Provincia di macerata  ento il 30/12/2010. 
I Sindaci approvano all’unanimità. 
 
 
 

San Ginesio lì 28/12/2010 

 

IL PRESIDENTE DEL COMITATO DELL ‘ ATS XVI  

Ing. Ruffini Luciano 

 

Il VERBALIZZANTE 

Valeria Ruiti Spurio 


